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ACTA Nº175 DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL PLENO DEL CON SEJO ESCOLAR DE 
ARAGÓN, CELEBRADA EL DÍA 29 DE JUNIO DE 2021 

PRESIDENTE: 
Garcés Casas, Jesús 

VICEPRESIDENTE: 
Edo Hernández, José Antonio 

VOCALES 

Profesores de enseñanza pública: 
Herraiz Medel, Guillermo (CC.OO.) 
Nebot del Busto, Macarena (FeSP-UGT) 
Tomás García, Gema (CSIF) 
Vázquez Salavera, Mª Mar (CSIF) 

Profesores de Enseñanza privada: 
Charro Espinosa, Javier (FSIE) 
Rodrigo Ruiz, Eva Patricia (FSIE)  

Padres de alumnos: 
Luis Pelegrín, Raúl (FAPAR) 
Ortiz de Zárate Ortiz de Zárate, Juan Pablo 
(FECAPARAGÓN) 
Peñalosa Gómez, Mª Victoria (FAPAR) 
Sanz Gómez, Miguel Ángel (FAPAR) 
Sarralde Gómez, Miguel Ángel (FECAPARAGÓN) 

Representantes de alumnos: 

Representantes PAS de centros docentes: 
Alonso Alcalá, María Pilar (CCOO) 
Arnal Meseguer, Daniel (FSIE) 

Titulares Centros Privados: 

Centrales Sindicales: 
Pardillos Lou, Gloria (UGT) 

Organizaciones Empresariales: 
Bajo Díaz, Ana (CEPYME) 

Administración de la CAA: 
Andrés Rubia, Fernando  
Nieves Simón, Gema 
Vidal Peguero, Mª Dolores 

Universidad de Zaragoza: 

Personas destacadas: 
Calvo Lasierra, Jesús 
Edo Hernández, José Antonio 
Molledo Cea, Jesús 

 

 

Administración Local: 
Giménez Santolaria, María Ascensión 

Movimientos Renovación Pedagógica: 
José Luis Murillo García 

Cortes de Aragón: 
Cabello Sáenz de Santa María, José María (PP) 
Trullén Calvo, Carlos (Ciudadanos) 

Secretario: 
Baquedano Yagüe, Pedro 

Excusan su asistencia: 
Castillo Espinosa, María Pilar (FAPAR) 
Rubio Isla, Pedro José (FAPAR) 

Gascón Cortés, Lucía (FADEA) 
Jiménez Abas, Jonathan (FADEA) 
Rodríguez Cazorla, Víctor (FAPAE) 
Abad Alconchel, María José (FeSP-UGT) 
Santacruz Henar, Rafael (CECE) 
Arjol Martínez, Marta (CCOO) 
Lozano Enguita, Vicente Francisco (UGT) 
Conejo Fumanal, Joaquín 
Dueñas Lorente, José Domingo 
Escabosa Caraballo, Teresa  
Lázaro Marín, Rosario 
Salido Navarro, Jesús (IU) 
 

No asisten:  

Almazán Anés, Héctor (FASE-CGT) 

Sauras Sarria, Carmela (STEA) 

Moliá Cambronero, César (FeSP-UGT) 

Torner Aguilar, Marta (FAPAR) 

Murgoitio García, José Manuel (EG) 

Sainz Maissonave, Consuelo (EG) 

García Dueñas, Luis Jorge (CREA) 
Marín Velázquez, José María (CEZ) 
Latorre Peña, Julio 
Díez Rodríguez, Eva María 

Francisco Trigo, Inmaculada de 

Bailo Pérez, Pablo (Podemos) 

Gómez Puyoles, Rosario (PAR) 

López Buesa, Pascual (Vox) 

Rozas Auría, José (CHA) 

Urquizu Sancho, Ignacio (PSOE) 
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En Zaragoza a las 17:00 horas del día 29 de junio de 2021, en el edificio Rosa Arjó, se 
reúne el Pleno del Consejo Escolar de Aragón (CEA), en sesión ordinaria, con la asistencia 
de los arriba citados y con los siguientes puntos en el orden del día: 

1º.- Lectura y aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 

2º.- Informe del Sr. Presidente. 

3º- Creación de la Comisión de la Escuela Rural. 

4º- Aprobación, en su caso, del calendario de reuniones del próximo curso 2021-2022. 

5º Aprobación, en su caso, del borrador del Informe 18/2021, relativo al Proyecto de Orden 

del Consejero de Educación, Cultura y Deporte, por la que se regula la acción concertada 

para la Educación Secundaria de Personas Adultas en colectivos de atención preferente 

en la Comunidad Autónoma de Aragón. 

6º- Aprobación, en su caso, del borrador de Informe 2021 sobre la situación del Sistema 

Educativo en Aragón. 

7º.- Ruegos y preguntas 

El Sr. Presidente, da la bienvenida a los asistentes e inicia el orden del día. 

PUNTO PRIMERO 

Teniendo todos los miembros del Pleno conocimiento del contenido del Acta 174, 
correspondientes el Pleno ordinario del 25 de mayo, se aprueba por unanimidad y por 
asentimiento. 

PUNTO SEGUNDO 

El Sr. Presidente pide que conste en acta, el reconocimiento y agradecimiento a la 
comunidad educativa por el esfuerzo realizado en el presente curso, congratulándose por 
cómo se ha desarrollado.  

Informa sobre el estado del proceso de la 11ª renovación parcial y de las propuestas de 
sustituciones recibidas de diferentes organizaciones. Agradece a todos los miembros del 
CEA, que no van a continuar, su trabajo y dedicación a este órgano de participación. Hace 
referencia a algunos nombres por el largo tiempo que han sido miembros del mismo, o por 
participar de forma más activa y frecuente como coordinadores de ponencias. En el mismo 
sentido le agradece al Vicepresidente, D. José Antonio Edo, el trabajo realizado durante 
los 12 años que ha desempeñado este cargo.  

Da cuenta de las siguientes actividades en las que el CEA ha estado presente:  

• 11 de junio:  conmemoración del día de la Educación Aragonesa 2021. 

• 15 junio:  asistencia del Sr. Presidente a la Comisión Permanente ampliada del C.E. 

del Estado. 

• 17 junio:  asistencia del Sr. Presidente y Vicepresidente a CEIP Ramiro Solans, a 

un pase de la película documental LA CLASE. 
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• 23 junio:  asistencia del Sr. Presidente a una JPA. 

• Esta misma mañana:  Pleno del Observatorio de la Escuela Rural.  

Y por último informa sobre las próximas actuaciones previstas: la Participación, el 12 de 
julio, en una JPA y el 15 de un Pleno del CEE para aprobar sendos informes referentes a 
la Ley de Formación Profesional.  

PUNTO TERCERO 

El Sr. Presidente propone la creación de una Comisión de la Escuela Rural, que surgió 
como propuesta de un Consejero en la Comisión del Informe sobre la situación del Sistema 
Educativo, para la elaboración de un informe en el primer trimestre del próximo curso, para 
lo que sería conveniente que los interesados nos lo hicieran saber antes del 9 de julio, 
aunque se ofrezca de nuevo la posibilidad de incorporarse a la misma en septiembre. Pero 
es posible que con los miembros iniciales se reúna alguna vez antes del primer Pleno del 
próximo curso.    

Propuesta que es aceptada por unanimidad con 26 votos a favor.   

 PUNTO CUARTO 

El Sr. Presidente presenta el calendario de reuniones de Comisiones Permanentes y 
Plenos para el curso 2021-2022, en el que se han mantenido los martes como los días de 
reuniones. Considera que de cara al próximo curso se pueden combinar la utilización de 
ambos procedimientos de trabajo (presencial y telemático) en función de las circunstancias 
que se generen en el proceso de elaboración de cada informe.  

El calendario propuesto es aprobado por unanimidad con 26 votos a favor.    

PUNTO QUINTO 

El Sr. Presidente cede la palabra a Dª. Dolores Vidal, quien presenta el Informe, aprobado 
por la Comisión Permanente, relativo al Proyecto de Orden del Consejero de Educación, 
Cultura y Deporte, por la que se regula la acción concertada para la Educación Secundaria 
de Personas Adultas en colectivos de atención preferente en la Comunidad Autónoma de 
Aragón. 

El Informe es aprobado por unanimidad, con 26 votos a favor, para su elevación al 
Departamento.  

 

PUNTO SEXTO 

El Sr. Presidente cede la palabra a D. José Antonio Edo, quien agradece a la Comisión del 
Informe del Sistema Educativo el trabajo realizado y presenta los aspectos más relevantes 
del mismo.   
Tras su exposición, se genera un debate en el que diferentes consejeros manifiestan su 
opinión sobre algunos datos presentados como:   
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• La escasa participación de los docentes en los procesos de elección de directores 
de los centros. Se apunta que el procedimiento para la habilitación y poder optar a 
una plaza de dirección es a largo plazo. 

• Se espera que los datos de participación de las familias en el proceso formativo de 
sus hijos se vayan corrigiendo a medida que se facilita dicha participación y ahora 
es el momento, ya que se está trabajando en una Ley de participación educativa. 

• Se considera que el esfuerzo que se invierte en este Informe es muy alto y, para 
mejorar su eficacia, el mismo se debería considerar como punto de partida para la 
reflexión y búsqueda de soluciones a cuestiones disonantes que se ponen de 
manifiesto con el análisis de datos los a medio y largo plazo que en él se recogen.   

El Informe es aprobado por unanimidad, con 24 votos a favor, para su elevación al 
Departamento.   

PUNTO SÉPTIMO 

Dª. Gloria Pardillos se despide como miembro del Pleno, al que ha pertenecido como 

representante del profesorado y de su central sindical, y manifiesta la satisfacción que ha 

tenido al trabajar con todos los componentes y lo mucho que ha aprendido.  

D. Miguel Ángel Sanz quiere trasmitir el agradecimiento de FAPAR a todos los miembros 

que se despiden como Consejeras/os y reconoce que es una participación de forma 

voluntaria y además de la jornada laboral. 

Dª. Pilar Alonso también se despide como miembro del Consejo, que ha desempeñado en 
dos periodos diferentes, manifiesta su alegría y satisfacción por haber formado parte del 
mismo y el buen ambiente de trabajo.  

Dª. Gema Tomas trasmite su agradecimiento, el de los consejeros precedentes de su 
organización y de la propia organización a todos los miembros que hoy se despiden y 
especialmente a Dª. Gloria Pardillos y a D. José Antonio Edo.  

Dª. Eva Rodrigo que se despide en este momento como Consejera, tuvo su primera 
vinculación con el CEA en 2006. Considera que este órgano realiza una labor muy útil, en 
un ambiente muy agradable. Valora el Informe del sistema educativa como un documento 
fabuloso que no se utiliza todo lo que se debería hacer. 

D. Guillermo Herraiz comunica el cambio de dos representantes de su organización. 
Agradece el trabajo realizado a los miembros que se despiden. Y manifiesta que el CEA 
es un órgano consultivo en el que se generan debates y propuestas que la administración 
no tiene suficientemente en cuenta.    

D. Pedro Baquedano trasmite al Pleno la despedida que D. Vicente Lozano ha comunicado 
al justificar su ausencia en el Pleno de hoy: “Me llevo un gran recuerdo y espero que este 
consejo siga luchando por mejorar la educación, siempre dentro del buen ambiente en el 
que se ha trabajado”. 



 

C/ San Antonio Abad, nº. 38 Edif. Rosa Arjó 50010 Zaragoza. Tel.: 976 713022. Fax: 976 317768 consejoescolar@aragon.es 5

D. José Antonio Edo se despide como Vicepresidente, función que ha desempeñado desde 
2009, y agradece la confianza recibida de los Presidentes con los que ha trabajado: Dª. 
Carmen Solano, D. Marino Andrés, Dª. Carmen Martínez y D. Jesús Garcés. Califica la 
experiencia de enriquecedora, tanto a nivel personal como profesional, que le ha permitido 
conocer a muchas personas y la diversidad de agentes que constituyen la comunidad 
educativa. Y por último, anima al Consejo a seguir trabajando para mejorar la educación.      

 

Sin más asuntos que tratar, el Sr. Presidente agradece a los ponentes su trabajo y a los 
presentes su participación en esta sesión, que se levanta a las 18:40 horas. 

 

 

 

 

 

        Fdo.: Pedro Baquedano Yagüe 

 

 

 

     VºBº  

EL PRESIDENTE DEL CEA 

 

 

 

 

Fdo: Jesús Garcés Casas 
 


